

Echanges et interventions sur les besoins sociaux à Yvorne

Le 7 octobre 2014, le groupe social d'Arc-en-ciel invitait les Vuargnéran à une rencontre d'échanges sur leurs besoins intergénérationnels. Douze personnes d'âges variés prennent part à une réflexion constructive.

Plusieurs pistes en ressortent :

> L'importance de **l'école** comme lieu d'échange et de rencontre est reconnue par tous. Le souhait est de développer à son abord un **espace social** central, intergénérationnel, éloigné de la route.

> Permettre aux enfants d'Yvorne d'être scolarisés dans ce **bâtiment scolaire** d'Yvorne, soit en utilisant des espaces vers l'école pour une prestation **parascolaire** (repas, accueil), soit en les encadrant pour le trajet vers l'UAPE d'Aigle.

> Améliorer **l'aménagement** du terrain environnant avec des bancs, des tables, des arbres, une place pour barbecue... **La place de jeu** étant vétuste et n'étant plus aux normes, il est urgent de la réaménager en offrant des activités adaptées à chaque génération.

> Favoriser **les initiatives** individuelles qui offrent une plus-value à la vie sociale du village. > La mise en place de **la boulangerie mobile** peu après est saluée par les participants. > D'autres idées sont évoquées, telles que le regroupement de **produits régionaux** dans un point de vente central.

> Augmenter la fréquence des **transports publics** et offrir des arrêts sur demande.

Pour sensibiliser la Commune à ces pistes, le groupe social d'Arc-en-ciel a proposé de reprendre ces réflexions et si besoin, individuellement ou via Arc-en-ciel, de faire des interpellations ou motions au Conseil Communal.

En 2016, l'heure est au bilan :

> Le Municipalité a rencontré M. Hermann, directeur des écoles d'Aigle, Yvorne et Corbeyrier, qui a apporté son soutien au **maintien de l'école à Yvorne.**

> La **nouvelle place de jeux** a été inaugurée au printemps 2016. Elle répond aux normes de sécurité actuelles, avec de nouveaux jeux fabriqués par une entreprise romande. Le sol, recouvert de copeaux de bois, allie sécurité et écologie.

Nous remercions la commission du Conseil communal qui a impliqué parents et enfants au travers un **mode participatif**, afin de cibler leurs attentes.

> La **boulangerie mobile**, appréciée tant par le boulanger que par les Vuargnéran, est bien fréquentée. Elle répond à un besoin de **convivialité** et de **commerce de proximité.**